



Ortsentscheid TTC Burrweiler

Am sonnigen Nachmittag des 24. September 2023 versammelten sich insgesamt 15 aufgeregte Kinder in der Burrweiler Festhalle, um am diesjährigen Burrweiler Ortsentscheid der mini-Meisterschaften teilzunehmen. Die Aufregung in der Luft war förmlich spürbar, während sich die kleinen Tischtennis-Enthusiasten warm spielten und aufwärmten. Doch bevor es losging, nahm sich Bastian Pfalzer, der Jugendwart des TTC, die Zeit, um allen Teilnehmern die Regeln und den Ablauf des Turniers zu erklären.

In drei Altersgruppen wurde mit großer Begeisterung und Energie um die den Sieg an der Platte gespielt. Die Achtjährigen traten mutig an, wobei drei Jungs ihre Tischtenniskünste unter Beweis stellten. In der Gruppe der Neun- und Zehnjährigen trafen drei Mädchen und zwei Jungs aufeinander, während bei den Elf- und Zwölfjährigen beeindruckende sieben Jungs um die Qualifikation kämpften.



Besonders erwähnenswert ist die Tatsache, dass die meisten der jungen Athleten bereits in Tischtennisvereinen aktiv waren. Eine starke Präsenz hatte die TTG Mußbach mit acht talentierten Nachwuchsspielern, die die Fahnen ihres Vereins hochhielten.

Nach zahlreichen spannenden und mitreißenden Spielen wurden schließlich die strahlenden Gewinner des Ortsentscheides gekürt:

In der Altersgruppe der Achtjährigen triumphierte Paul Hartmann, der sein Können unter Beweis stellte.

Bei den Neun- und Zehnjährigen gab es sowohl in der Mädchen- als auch in der Jungenkategorie herausragende Leistungen. Angelika Jung und Eric Kirchberger bewiesen, dass sie wahre Tischtennis-Talente sind und holten sich den verdienten Sieg.

Die Elf- und Zwölfjährigen boten packende Wettkämpfe, doch am Ende konnte sich Simon Freitag als der Champion dieser Altersgruppe feiern lassen.

Es war ein Tag voller Freude, Begeisterung und Fairplay, bei dem jeder Teilnehmer das Gefühl hatte, ein Gewinner zu sein. Tischtennis wurde nicht nur als Sport, sondern auch als Quelle unendlichen Spaßes zelebriert.



Unser herzlicher Glückwunsch geht an alle Kinder, die an diesem wundervollen Sonntagmittag ihre großartigen Leistungen zeigten. Wir drücken die Daumen für diejenigen, die sich für die nächsten Runden qualifiziert haben, und wünschen ihnen viel Erfolg auf ihrem weiteren Weg in dieser faszinierenden Sportart.

Bastian Pfalzer

Jugendwart TTC Burrweiler